
Protokoll: 

Rm Mehlbreuer fragt nach, warum hier nicht versucht wird, die Problematik mit Verkehrszeichen zu 

lösen. 

Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass dies bereits versucht wurde und nicht erfolgreich war. Des 

Weiteren hat der Stadtrat ausdrücklich eine technische Lösung beschlossen. 

Die entsprechende Präsentation wird vom Tiefbauamt in die Fraktionen gegeben und im Anschluss 

daran wird der Stadtrat sich mit der Problematik befassen. 

 


